## COMMUNIQUÉ

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 19 mai 2009

## Le Groupe interparlementaire Canada-É.-U. tient sa 50<sup>e</sup> Réunion annuelle

« Les réalisations du premier demi-siècle sont la promesse d'un fructueux avenir »

Du 15 au 18 mai 2009, le sénateur Jerry Grafstein et le député Gord Brown, coprésidents de la section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-É-U, ont dirigé une délégation à la 50<sup>e</sup> Réunion annuelle du Groupe à La Malbaie, au Québec. À la réunion, les délégués ont convenu de dix résolutions qui inspireront leurs efforts de la prochaine année (annexe A). Ont participé à la réunion 8 sénateurs canadiens et 14 députés de la Chambre des communes, de même que 6 sénateurs américains et 4 députés de la Chambre des représentants (annexe B).

« À notre anniversaire d'or, les membres du Groupe ont pu poursuivre les franches discussions qui caractérisent nos rencontres annuelles, dit le sénateur Grafstein. Bien des dossiers abordés sont, dans la conjoncture actuelle au moins, d'une importance critique pour nos pays. Je pense notamment à la reprise économique, à la stabilité du système financier, à notre frontière commune, à la guerre au terrorisme et notre avenir énergétique et environnemental commun. »

Le député Brown poursuit : « Les sujets à notre ordre du jour ne sont pas toujours faciles : il faut des compromis et une coopération pour parvenir à nos résolutions. Cela dit, je pense que tous ont été heureux de faire connaître leur avis de manière honnête, passionnée et productive. J'ai hâte de collaborer avec mes collègues américains dans les prochains mois afin de faire progresser nos intérêts dans les champs reconnus comme prioritaires durant la réunion. »

Reconnaissant que le groupe fêtait son 50<sup>e</sup> anniversaire, le premier ministre Harper et le président Obama, le Président de chaque chambre du Parlement canadien, la Présidente de la Chambre des représentants des États-Unis et les leaders de la majorité et de la minorité au Sénat américain ont fait parvenir des messages de félicitations.

Notez que les avis exprimés ici sont particuliers à la section canadienne du groupe interparlementaire Canada-États-Unis et ne reflètent pas nécessairement les avis de la section américaine.

Le Groupe interparlementaire Canada-États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur

les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre législateurs sur des questions d'intérêt commun. Pour en savoir plus, cliquez sur :

http://www.parl.gc.ca/iia/Association.aspx?Lang=F&DCld=4&DTld=6&P=overview&ORGld=1383.

-30-

## Pour de plus amples renseignements :

L'honorable Jerry Grafstein, sénateur, coprésident, Groupe interparlementaire Canada-États-Unis - 613-992-2642
M. Gord Brown, député, coprésident, Groupe interparlementaire
Canada-États-Unis - 613-992-8756
M. Chad Mariage, secrétaire exécutif, Groupe interparlementaire
Canada-États-Unis - 613-944-4238
M<sup>me</sup> Émilie Thivierge, secrétaire exécutive, Groupe interparlementaire
Canada-États-Unis - 613-943-9770